

## L'Association des Médecins de langue Française de l'Amérique du Nord

### **Devant les gouverneurs du Bureau de Médecine**

Mercredi, le 25 de ce mois, le Comité de la Société Médicale de Québec conviait à un "Smoking party" les membres du Bureau de Médecine nouvellement choisis par la profession. On voulait saisir l'occasion favorable de leur dire la haute appréciation que l'on porte à ceux qui présideront aux destinées de notre corporation durant les trois prochaines années, et le moment parut opportun de soumettre à la considération de ces nouveaux élus le prospectus de l'association des médecins de langue française dont l'organisation est à se compléter.

Comme nos lecteurs pourront le voir par le rapport qui suit, il était impossible d'espérer mieux, et cette soirée, bien qu'ayant eu un caractère de fête sociale, semble devoir marquer le passage de cette nouvelle association de l'état de projet simple à celui de vie assurée.

Le Dr Brochu, qui avait accepté la charge de présider l'assemblée, se lève, d'abord, pour porter un toast au nouveau Président du Bureau de Médecine, M. le Dr E. P. Lachapelle, réélu pour un second terme, à la séance du matin.

Il dit qu'il n'aura pas besoin d'appuyer pour répéter à l'adresse du nouvel élu des éloges personnels qui sont dans toutes les bouches des membres du Bureau à l'égard de celui, depuis trois ans, a présidé à leurs délibérations avec tant de tact et de dignité et qui a pris une part si large et si brillante à tous leurs travaux, depuis un grand nombre d'années. Il suffira de dire que le nom de M. le Dr E. P. Lachapelle restera attaché à la plupart des grandes réformes et des progrès accomplis dans notre profession, durant le dernier quart de siècle.

L'hommage que le Bureau de Médecine vient de lui faire, en le réélisant unanimement pour un second terme à la Présidence, témoigne hautement de l'appréciation par laquelle tous reconnaissent ses éminentes qualités et les nombreux services qu'il a rendus à la profession médicale en particulier, comme aussi, à la haute éducation dans ce pays.